
平成２４年１０月第１２回教育委員会定例会 

 

 

【日 時】平成２４年１０月２６日（金）午後１時３０分～午後３時４０分 

【場 所】北栄町役場大栄庁舎 第４会議室 

【出席者】吉田助三郎委員長・河本恒夫委員長職務代理者・斎尾暁美委員・磯江典子委

員・岩垣教育長・田中教育総務課長・岩田指導主事・桑本指導主事・大庭教

育総務課室長 

【議事日程】 

１ 会議録署名委員の指名  齋尾委員、磯江委員を指名 

２ 行政報告 

 教育長 

  ・１０月１５日鳥取県・市町村行政連絡協議会について 

    ※いじめ対策：ハイパーＱ－Ｕ、いじめ対策委員会、警察連絡連携制度 

     境港市飛び降り事案経過説明…いじめ認知～対応－校内生徒・マスコミ・行

政対応－責任者学校不在－延べ２０数名指導主事派遣⇒煩雑となる 

     米子市警察告訴－被害者は保護者の会代表と相談して告訴した。－いじめに

ついては調査中の件もある。 

  ・学校での教員・児童生徒の状況について 

  ・教育連絡会について 

  ・「とっとり教育の日」について 

  ・三朝町、琴浦町教育長の任期満了による交代について 

（委員長）免許更新は順調か。 

（教育長）順調である。 

教育総務課長 

 ・教育委員会の開催について 

 ・北栄町教育行政評価委員会の開催について 

 ・同日公開参観日の実施について 

 ・学校給食の異物混入について 

 ・学校等行事について 

・学校教員の交通事故について 

（委員長）異物混入については、保護者からは何かあったか。 

（教育長）特になし。 

（委員長）その対応は。 

（教育長）すぐに学校内での調査を実施。公表は県の判断。対象は体に異変が生じ



るもの。 

（委員）これを教訓に業者、調理員で確認すること。 

生涯学習課長 

  ・北栄町部落差別をはじめるあらゆる差別をなくする審議会について 

  ・部落解放文化祭実行委員会について 

  ・第５回北栄てくてくウォークについて 

・由良川イカダレース大会第８回実行委員会について 

・北条歴史民俗資料館企画展について 

・宝くじ文化講演会の開催について 

・第２回北栄町コーラスフェスティバルの開催について 

・第８回北栄町美術展の開催について 

（委員）イカダレースの賛否は。 

（事務局）ゴムボートは手軽に参加できるが、趣旨が分らない。パフォーマンス

は、盛り上がった。あれがあるから参加しなかった。川下りではなく川登であ

った。色々な意見があり検討していきたい。 

（委員）全体の話はない。 

３ 議 事 

議案第６１号 区域外就学について 

※原案のとおり承認。 

   （委員長）部活動の有無の理由があるとこれからどんどん出てくる。収集がつか

なくなる恐れがある。こどもの数が少なくなり、団体の部活動は廃部とな

ってきた。今後、要綱の見直しが必要である。 

   （委員）事情があるならば対応する。こどもを北条に通わせたいなら家を見つけ

る努力をすべき。家はあるはず。 

４ 報 告 

 ・平成２４年度全国学力・学習状況調査の分析について 

     各学校で保護者に報告された。 

     教育委員会でまとめた結果を報告。 

  （委員長）町の分析結果は。 

  （事務局）学校、議会、町報へ周知。学校ごとは全保護者へ報告。 

  （委員長）学校ごとの分析は各学校が統一した方がいい。学校によっては分析がな

い。また、今後の取組みを公表すべきである。 

      小６、中３の比較はどう解釈すべきか。中学校で伸びていないということ

か。 

  （事務局）集団が違う。 

  （委員）中学校だけの問題ではない。特定の子どものためにこどもたちに教える時



間が足りなかった。保護者として感じる。時間を返してほしい。 

  （委員長）対象は同じ子ども。町は下がっている。県は伸びているところもある。 

  （委員）同じ対象であり分りやすい。 

  （委員長）違う意味で良く見える。 

  （事務局）色々な条件下で一概には比較できない。 

  （委員長）色々な羅列をしたらよいデータになる。 

  （事務局）色々な統計は不具合があり比較は困難。 

  （委員長）この結果に対して委員会、学校が向き合って取り組むべき。 

  （委員）北条中は学力テストの結果を北条中だよりで配られるが、良かったところ、

これから取り組むところを具体的に記述して欲しい。難しすぎてわからない。 

  （委員）保護者の方が感じておられると思われる。今後、トラブルとはならないか。

学力の保障のことを十分に考えておく必要があるのではないか。その学年は悪

かったでは済まされないのではないか。そのことを考えた上で、学校の取組み

を考えておくべきではないか。何年か後も同じようなことが起こり対応が出来

ないことが考えられて心配である。有効な手立てを考えておくべきではないか。 

  （委員長）どっかでは表れていると思う。 

  （委員）ＮＲＴなどを同じ表であらわしてほしい。傾向が分りやすい。 

  （委員）こども園で足跡資料を小・中へ引き継いではどうか。 

  （事務局）小中連携である。 

  （委員長）難しいことだが、分析してやっていくべき。今後も話し合いを進めて行

く。今回は理解した。次回、意見を言ってほしい。 

６ その他 

  ・平成２４年度鳥取県市町村教育委員会研修会について 

  ・次回教育委員会  定例会 ８月２７日（月）午前１０時００分から 


